
                         

_____________________________________________________________ 

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
Pour  diffusion  immédiate 

 

Bécancour, le mardi 28 janvier 2014 – La nouvelle de l’implantation de l’usine de 

FerroAtlántica est une excellente nouvelle pour le Québec. Les informations que nous 

avons pu glaner nous ont laissé croire que plusieurs sites sont envisagés par la compagnie 

dans diverse localités du Québec. 

Il est tout à fait normal et cohérent que les intervenants de Bécancour et Trois-Rivières 

militent en faveur de Bécancour en raison des avantages connus du port et des 

installations déjà en place à côté de la firme Silicium. Tant et aussi longtemps que la 

compagnie FerroAtlántica n’aura pas annoncé son choix définitif, nous considérerons 

Bécancour comme un candidat sérieux. 

Nous croyons toutefois que la décision doit en être une d’affaire. C’est donc la firme 

FerroAtlántica qui décidera, selon ses critères et ses besoins. C’est l’entreprise qui en fera 

l’annonce, le plus tôt possible, nous l’espérons. 

En conséquence, les Villes de Bécancour et Trois-Rivières, la Chambre de commerce et 

d’industrie du Cœur-du-Québec et la Chambre de commerce et d’industries de  

Trois-Rivières ne comptent pas faire d’intervention, ni de pression politiques. Elles souhaitent 

que les dernières étapes du processus se réalisent de façon harmonieuse et consensuelle. 
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